

Ciudad de México, 4 de septiembre de 2023.

MÉXICO SIEMPRE DEL LADO DE LA CULTURA DE LA PAZ: MAG. GUERRA ÁLVAREZ

Así lo enfatizó el presidente del PJCDMX, en la ceremonia cívica de izamiento de la bandera en la Ciudad Judicial, a la que acudió la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez Velázquez.

En el acto, el magistrado destacó el papel de la funcionaria del gobierno federal, a quien calificó como aliada de la institución.

Con la presencia de la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, el presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), magistrado Rafael Guerra Álvarez, aseguró que los mexicanos “pertenezcemos” a la cultura que siempre ha estado del lado de la paz, de lo social, del trabajo, del combate a la esclavitud, de la familia y el humanismo.

En la ceremonia de honores a la bandera en la Ciudad Judicial, que marca el inicio de la conmemoración del mes patrio en el órgano judicial, el magistrado destacó la presencia de la funcionaria del gobierno federal, a quien se refirió como una mujer destacada y aliada de las causas del PJCDMX, lo que ha quedado demostrado con su apoyo para que la institución esté fuerte como ahora.

**Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx**

Con la presencia de consejeros de la Judicatura, magistrados, jueces y personal de apoyo judicial y administrativo, afirmó que la institución se reúne ante el lábaro patrio para refrendar “nuestra causa” en contra de toda forma de división basada en clase, raza, género, ingreso o religión.

Aseveró que septiembre debe recordar a los mexicanos que su país es líder en el mundo. “Miembro del G 20, pionero histórico en la erradicación de armas nucleares, la economía número 13 de 196 países del mundo y un compuesto de historias, espíritus y tesoros que despiertan el asombro del mundo”, recordó.

El también presidente del Consejo de la Judicatura de la Ciudad de México, destacó que México es una nación que ante los ojos del mundo y de sí misma siempre ha estado de lado de la humanidad.

Subrayó en el acto cívico a la Secretaría Rodríguez Velázquez, de quien dijo que es una servidora pública destacada en los ámbitos de la seguridad pública, protección Ciudadana, defensa de los derechos de los adultos mayores, de las comunidades rurales y la gobernabilidad democrática.

Enfatizó que ha sido testigo de cómo con sus acciones ha apoyado al PJCDMX, incluso caminando al lado de reformas que han servido al órgano judicial para ser una institución funcional.

Al final del acto, que contó con la presencia de la Banda de Música y de la Banda de Guerra de la Secretaría de Marina, la secretaria Rodríguez Velázquez intercambió saludos y puntos de vista con magistradas y Magistrados, algunos de los cuales le expresaron su agradecimiento por su acompañamiento.

--oo00oo--